



## MPP KOTA YOGYA DILENGKAPI DRIVE THRU

# Layanan Cetak KTP di Kemantren Tetap Bergulir

YOGYA (KR) - Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Yogya yang berada di kompleks Balaikota kini telah dilengkapi layanan drive thru untuk pengendara roda dua maupun empat. Kendati demikian, layanan serupa untuk cetak KTP yang digelar di kemantren juga akan tetap digulirkan.

Kepala Bidang Layanan Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya Bram Prasetyo, menjelaskan layanan tanpa turun dari kendaraan atau drive thru yang ada di wilayah

tidak akan dihapuskan ketika layanan serupa di MPP Kota Yogya sudah dibuka. "Layanan drive thru cetak KTP di kemantren tetap berjalan sesuai jadwal," katanya, Selasa (22/11).

Layanan drive thru di MPP Kota Yogya disiapkan di sisi selatan bagi pengendara sepeda motor. Sedangkan pengendara mobil atau kendaraan roda empat berada di sisi timur. Fasilitas tersebut juga sudah berhasil terbangun untuk memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengakses layanan publik,

salah satunya pengurusan KTP.

Bram mengatakan, dari aspek sumber daya manusia, pihaknya sudah siap jika sewaktu-waktu layanan drive thru di MPP Kota Yogya dibuka. Justru ketika sudah dioperasikan maka masyarakat akan memiliki semakin banyak pilihan untuk mengakses layanan kependudukan khususnya kepemilikan identitas kependudukan. "Kalau yang di kemantren itu kan bergilir dari satu kemantren ke kemantren lain setiap Selasa dan Kamis. Sedangkan yang di MPP Kota Yogya itu nanti setiap

hari. Makanya bagi yang belum sempat ke kemantren sesuai jadwal, bisa mengakses di MPP Kota Yogya," urainya.

Saat ini drive thru KTP berada di Kemantren Gedongtengen. Kemudian pada Desember mendatang di Kemantren Tegalrejo. Layanan itu hanya melayani KTP yang hilang atau rusak dan dikhususkan bagi warga Kota Yogya. Warga cukup membawa kartu keluarga (KK) dan KTP yang rusak, atau jika KTP hilang wajib menyertakan surat kehilangan dari kepolisian. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 05 Oktober 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005